



## DANTE ACTIVA CIERRE DE FILAS TRAS DIFERENDO CON ALFARO

**ENCARGAN** a Clemente Castañeda buscar al gobernador de Jalisco para mesa de unidad; el mandatario de NL, Samuel García, empuja dar a conocer que MC es la segunda fuerza. **pág. 5**



Foto: Especial

SAMUEL García, Dante Delgado y Verónica Delgadillo, ayer.

"Estamos arriba del PRIAN", dice gobernador de NL

# Movimiento Ciudadano ya es la segunda fuerza política: Samuel

**EL PARTIDO** debe moverse mediáticamente con miras a la elección presidencial, recomienda a Dante Delgado; "tenemos que ponernos las pilas y salir a trabajar porque trabajo mata la grilla"

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

**E**l gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, aseguró que Movimiento Ciudadano (MC) se ha convertido en la segunda fuerza política en el país y que incluso se encuentra por arriba de partidos como el PAN y el PRI.

Fue durante la sesión del Consejo Nacional emecista llevado a cabo en la Ciudad de México donde el mandatario hizo esta afirmación para instar al partido comience a moverse mediáticamente con miras a la elección presidencial que se desarrollará el próximo año.

"Yo soy de la idea, don Dante, que si demos a conocer que somos la segunda fuerza de México en todos los medios. Que se sepa que sin importar el nombre —claro que mi compadre Colosio sale muy alto—, pero sin importar en todos los careos estamos arriba del PRIAN y eso lo tiene que saber México. Eso se tiene que saber y publicar porque eso cambia todo", exclamó García Sepúlveda.

**MOVIMIENTO** Ciudadano actualmente posee las gubernaturas de Jalisco y Nuevo León, con Samuel García y Enrique Alfaro como los titulares de esas entidades.

**Eltip**

El mandatario neoleonés argumentó que el partido tiene más razones para movilizarse que el resto de la oposición en donde ya andan "todos alborotados y motivados".

No obstante, apuntó que la vía para hacerlo debe ser con apego al marco legal para no cometer irregularidades como las que, refirió, incurre Morena.

Para ello sugirió al Consejo hablar sobre el trabajo que el partido realiza como Gobierno, es decir, en los estados que ya dirige y también en las capitales como Monterrey, con Luis Donald Colosio Riojas, o Campeche, con Biby Karen Rabelo de la Torre.

"Tenemos que ponernos las pilas y salir a trabajar porque trabajo mata la grilla. Tenemos que salir de aquí motivados, con esperanza, con viabilidad, que somos lo nuevo", resaltó.

Sostuvo que con grandes trabajos de Movimiento Ciudadano en Jalisco, en Campeche y en Monterrey "hoy estamos poniendo el ejemplo de cómo se deben hacer las cosas y haciendo respetando la ley porque no se vale la ilegalidad que todos los mexicanos estamos viviendo, donde se adelantan campañas, corcholatas y frentes fuera de la ley y la Constitución", comentó.

En ese sentido, destacó que Jalisco y Nuevo León son las únicas entidades federativas en las que las y los niños que padecen cáncer cuentan con cobertura completa.

Aseguró que los gobiernos emecistas tanto estatales como en ayuntamientos son ejemplo en proyectos como las líneas del metro, renovación de rutas de transporte, y que ello es "lo que nos



tiene como segunda fuerza muy por encima de lo que el PRIAN quiere hacerle ver a México, que son la única esperanza para sacar a Morena, eso no es cierto", sentenció.

El gobernador de Nuevo León consideró que las competencias que hoy ya se desarrollan en el Frente Amplio por México y en la coalición Juntos Hacemos Historia para elegir a sus abanderados rumbo a la elección presidencial del año

próximo fuera de los tiempos legalmente indicados para ello, "es pasado".

En otro tema, Samuel García felicitó al coordinador de la bancada naranja en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, por ser quien ha impugnado las diversas actividades cometidas fuera de la ley por parte de otros partidos.

"Aún falta mucho, 320 días para la elección, más de cuatro

meses para las precampañas, y ya andan con espectaculares gastando el dinero de México en campañas patéticas más aburridas que un velorio. Se los digo en serio... Estamos hartos de ver a esos aspirantes violando la ley, usando dinero público, despilfarrando en cientos de espectaculares y mítines y acarreo en lugar de estar trabajando por México", manifestó el mandatario.

**12**

**Senadores**  
tiene Movimiento  
Ciudadano



DE IZQ. A DER.:  
Jorge Álvarez,  
Samuel García y  
Dante Delgado  
en la sesión del  
Consejo Nacional  
de MC, ayer.

Foto: Especial